

スマホの操作しながら運転のトラック

当時、小4男児はねられ死亡

事故から3年を前に、警察が一斉取り締まり

父親：「少しくらい良いだろう、これぐらい大丈夫、低速だから大丈夫、危ない事にあったことないから。そんな思いで、ながらスマホを続けている人があまりにも多い」

2019/10/25(金) 16:56

スマホを操作しながら運転していたトラックにはねられ、当時、横断歩道を渡っていた小学4年生（9）の男の子が死亡した事故から26日で3年。愛知県警と岐阜県警が連携し、一斉取り締まりが行われました。

トラック運転手は、「ポケモンGO」をしながら運転していた。出発式には男の子の父親も参加しました。

父親：「少しくらい良いだろう、これぐらい大丈夫、低速だから大丈夫、危ない事にあったことないから。そんな思いで、ながらスマホを続けている人があまりにも多い」。

愛知県内で今年9月末までに「ながらスマホ」で検挙された人は、およそ4万7500人と全国で最も多いということです。

ミニバイク男性がトラックにひかれ死亡

トラックを左側から追い抜こうとしたミニバイク

転倒、トラックの後輪にひかれ死亡

◇自転車・バイクの横を通るときは、十分なスペースを空けましょう◇

◇無理な追越しは、絶対に行わないこと◇

2019/10/25(金) 11:13

25日午前6時45分ごろ、兵庫県の国道で、ミニバイクに乗っていた30歳ぐらいの男性がトラックにはねられ死亡した。トラックは、そのまま走り去ったという。警察はひき逃げ事件として調べている。ミニバイクの男性が前を走るトラックを左側から追い抜こうとしたところ転倒し、後輪とみられるタイヤにひかれたという。

早朝6時 交差点 右折の大型トラックにはねられ

横断歩道を渡っていた自転車の男性重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/10/25(金) 18:16

25日午前6時ごろ、神奈川県の交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた会社員の男性（65）が、右折中の大型トラックにはねられ、意識不明の重体。警察は、トラックを運転していた会社員の容疑者（60）を現行犯逮捕した。容疑を認めている。容疑者は仕事中で、高圧ガスのボンベを運搬しているところだった。